



# communiqué

N°: 100  
No.:

Le 20 mai 1987

PRÉSENTATION PAR LE CANADA AU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DES  
NATIONS UNIES D'UN RAPPORT SUR UN PROJET DE MATÉRIEL  
PORTATIF POUR LES ENQUÊTES RELATIVES  
AUX ARMES CHIMIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a transmis aujourd'hui au secrétaire général des Nations Unies, Son Excellence Javier Pérez de Cuéllar, un rapport sur un projet de recherche concernant la mise au point d'un matériel permettant de vérifier les allégations d'utilisation de certains "nouveaux" agents chimiques. Ce rapport s'intitule "Verification: Development of A Portable Trichothecene Sensor Kit For The Detection of T-2 Mycotoxin in Human Blood Samples."

C'est l'Institut Armand-Frappier, institut de biotechnologie mondialement connu, situé près de Montréal (Québec), qui s'est chargé du projet en question.